



▲「みんなで笑顔」杉山 鞠さん



写真の部の中学生と一般、絵画の部の一般は該当者はありませんでした

「家庭の日」普及事業

「家庭の日」作品コンクール

～青少年育成大山町民会議～

青少年育成大山町民会議では、青少年が健全に育まれる家庭づくりを重要な柱として「家庭の日」の普及・啓発に努めています。

今夏、作品を募集し、小学生から一般まで合計272点の応募があり、審査の結果、入賞作品が決定しました。

また、青少年育成鳥取県民会議に推薦したところ、中学生ボスターの部で杉山鞠さんが最優秀賞に輝きました。

○小学校下学年 絵画の部 最優秀賞 中田 花菜さん	優秀賞 赤川 淩さん
優良賞 中田 仁子さん	優良賞 米原 快さん
優良賞 福田 温翔さん	優良賞 高虫 優花さん
優良賞 中川 雪華さん	優秀賞 森田 合音さん
優良賞 吉谷 心花さん	優良賞 赤川 淩さん
優良賞 中井かん菜さん	優良賞 米原 快さん

○小学校上學年 写真の部 最優秀賞 森本 早智さん	優秀賞 中井ひい菜さん
優秀賞 森本 早智さん	優良賞 小椋 彩加さん
優秀賞 中井ひい菜さん	優良賞 高虫 優花さん
優良賞 小椋 彩加さん	優良賞 森田 合音さん
優良賞 高虫 優花さん	優良賞 赤川 淩さん

○中学生 ポスターの部 最優秀賞 杉山 鞠さん	所子地区は、文部科学大臣の承認の後、12月中に文部科学省告示を経て、「重要伝統的建造物群保存地区」に選定するよう答申が行われました。
優秀賞 吉谷 洋輝さん	所子地区は、文部科学大臣の承認の後、12月中に文部科学省告示を経て、「重要伝統的建造物群保存地区」に選定するよう答申が行われました。
優良賞 中嶋 一貴さん	所子地区は、文部科学大臣の承認の後、12月中に文部科学省告示を経て、「重要伝統的建造物群保存地区」に選定するよう答申が行われました。
優良賞 河本 千尋さん	所子地区は、文部科学大臣の承認の後、12月中に文部科学省告示を経て、「重要伝統的建造物群保存地区」に選定するよう答申が行われました。
優良賞 河本 千尋さん	所子地区は、文部科学大臣の承認の後、12月中に文部科学省告示を経て、「重要伝統的建造物群保存地区」に選定するよう答申が行われました。

国文化審議会が所子地区を重伝建地区に答申

10月18日の文化審議会で文部科学大臣へ、所子地区を国の「重要伝統的建造物群保存地区」に選定するよう答申が行われました。

所子地区は、文部科学大臣の承認の後、12月中に文部科学省告示を経て、「重要伝統的建造物群保存地区」として選定される予定です。

全国の重要伝統的建造物群保存地区は、所子を含め106件となります。県内では倉吉市に次いで2例目、「農村集落」としては中国5県では初めての選定例となります。

例目です。

文化財保護あれこれ

赤松の荒神祭 県指定に！

大山町赤松で4年に一度の「赤松荒神祭」が平成25年9月20日付けて鳥取県指定無形民俗文化財に指定されました。

閏年に執り行われている「赤松荒神祭」が平成25年9月20日付けて鳥取県指定無形民俗文化財に指定されました。

赤松荒神祭、大山僧坊発掘調査成果については、次号で詳しくお伝えします。

(社会教育課文化財調査班)



▲所子集落全景

大山僧坊跡発掘調査の現地説明会を開催

平成25年10月20日に大山地区内で、6月から進めてきた大山僧坊跡E-33区の発掘調査成果について、現地説明会を開催しました。

熱心に説明に聞き入つておられました。

赤松荒神祭、大山僧坊発掘調査成果については、次号で詳しくお伝えします。